

Especiales **laSegunda**



Martes 7 de enero 2025

# Por qué CyD Ingeniería ganó el premio Best Managed Companies por segundo año

**C**yD Ingeniería, con 47 años de trayectoria, ha consolidado su posición como líder en consultoría de ingeniería en Chile y Latinoamérica. Con más de 15 mil proyectos ejecutados y un equipo de más de 2.500 colaboradores, la empresa mantiene su fuerza y enfoque a través de una estrategia clara, innovación, una cultura organizacional fortalecida y un gobierno corporativo sólido.

Rodrigo Mujica, gerente general, destaca que estos elementos son clave para lograr resultados de excelencia, reconocidos a nivel internacional y como una de las Best Managed Companies 2024.

## ESTRATEGIA, INNOVACIÓN Y CULTURA

Este año, la empresa se comprometió con la carbono neutralidad al 2050 y, en colaboración con LATAM Airlines y Copec, lanzó una campaña para compensar sus emisiones de CO2. Enrique Cruz, presidente de la compañía, resalta

Gobierno corporativo, estrategia, innovación y cultura fueron los aspectos que le valieron obtener este reconocimiento a la compañía.

ta que este compromiso busca un esfuerzo constante por cuidar a las personas y protección del planeta, asegurando un legado positivo para las futuras generaciones.

La adaptabilidad y expansión internacional han sido fundamentales para el crecimiento de CyD Ingeniería. Rodrigo Arellano, gerente de Operaciones, destaca la calidad de la ingeniería chilena poniéndola al servicio de Latinoamérica. Actualmente, la empresa opera en seis países de Latinoamérica, dejando una huella positiva en cada territorio, según César Ramos, gerente de desarrollo de negocios.

La diversidad y el compromiso con el desarrollo local son esenciales para CyD Ingeniería. La empresa prioriza la

contratación de talento en las zonas donde opera y promueve la equidad de género, con un 27% de mujeres en su fuerza laboral. Giannina Gutiérrez, gerente de Personas y Organización, enfatiza que una mirada integral es esencial en este negocio. Los proyectos a los que nos enfrentamos requieren habilidades diversas y enfoques complementarios.

## GOBIERNO CORPORATIVO

El gobierno corporativo de CyD Ingeniería está cimentado en cinco valores fundamentales: seguridad, sostenibilidad, ética, excelencia y respeto. Estos pilares garantizan una gestión trans-

parente y ética. Rodrigo Mujica explica que con estos valores, logran que todos comprendan el marco ético en el que operan y desde el cual ejecutan sus acciones.

El reconocimiento otorgado por Best Managed Companies refleja décadas de esfuerzo y dedicación de CyD Ingeniería. La empresa sigue diseñando un futuro sostenible, comprometida con el presente y construyendo sobre su historia, con un enfoque integral que asegura un impacto positivo en las personas, las comunidades y el medio ambiente.



Equipo de profesionales de CyD Ingeniería.

## Gira si buscas calidad en cada detalle

Dejando huella positiva +



**+2.500** colaboradores  
 Presente en **seis países**  
**+15.000** proyectos  
 ejecutados  
**47 años** de trayectoria

Con una mirada diferente,  
 en **CyD Ingeniería**  
 ofrecemos más que servicios de ingeniería: brindamos soluciones integrales, innovadoras y de alta calidad.

